



Das Institut für Slawistik,
das Institut für Geschichtswissenschaften
und das Russlandzentrum
der Universität Innsbruck,
das Moskauer Künstlertheater MChT,
die Stiftung Russkij Mir
sowie das Tiroler Landestheater
laden herzlich zu einem wissenschaftlichen Vortrag ein:

Carine Engelhardt

(Museum des Moskauer Künstlertheaters MChT)

Первый спектакль МХТ

Die erste Vorstellung des MChT

**Vortrag auf Russisch
mit einer begleitenden Präsentation auf Deutsch**

am 12.01.2012 um 18:30 Uhr

im Russlandzentrum

Claudiana, Herzog-Friedrich-Straße 3 (Altstadt), 1. Stock

Das ‚russische‘ Theater steht in seiner westeuropäischen Wahrnehmung bereits in einer langen Tradition. Vor allem die Stücke Anton Pawlowitsch Tschechows (1860-1904) werden seit Jahrzehnten an europäischen Häusern gespielt. Das MChT als zentrale Institution des russischen Theaters lieferte seit seiner Gründung dafür erfrischend neue Zugänge und Interpretationsmuster dieser Werke, die in der Folge auch einem breiten Publikum zugänglich gemacht wurden und seither vielfach nicht nur in Russland zum Repertoire zahlreicher Theater gehören.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

